



## Bien arrivés !

publié le 14/04/2014

La journée s'est très bien passée. Une visite du mémorial de Caen durant laquelle les élèves ont pu découvrir avec plaisir images d'archives et objets d'un moment important de notre histoire.

Après une installation rapide au centre de Ver sur Mer où ils ont pu tester leurs aptitudes en anglais avec un groupe de jeunes enfants, un bon repas pour reprendre des forces et nous voici sur la plage pour quelques jeux sportifs.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.